

### 越谷産のイチゴとランニングを楽しむ



大相模調節池の周りを快走!

「越谷いちごラン」はその名の通り、越谷の新たな名物であるイチゴを広く知ってもらいたいという目的としており、参加者には「越谷いちごタウン」で採れたイチゴのほか、イチゴのお菓子やスムージーが配られました。

2月14日、レイクタウンで「越谷いちごラン」が行われました。これは、(株)T B関東と越谷市観光協会による共催事業で、今回が初めての開催です。当日は2時42分・195分の4種目に計303人が参加し、ふだんから地域の方にランニングコースとして親しまれている大相模調節池の周囲を走りました。

### 越谷いちごラン



AR試行中! 「ガーヤちゃんAR」マークがある記事の写真はスマホアプリ「Aurasma(オーラズマ)」を使うと動き出すよ! Aurasmaをインストールして「越谷市チャンネル」をフォローするだけ! 詳しくは右の二次元コードから市ホームページを見てね!



### 鉄人・室田さんがゴルフのすばらしさを語る



観客からの質問にもユーモアたっぷりに応え、会場は笑いに包まれていました

「鉄人室田」と呼ばれるゆえんなどを語りました。また室田さんは、「家族に迷惑をかける長生きではなく、自分で何でもできる状態を長く続けていく長生きが理想で、ゴルフというスポーツは最適。激しい運動ではなく、10分くらいは歩くと、数を数えるから脳にも良い。ゴルフをして長生きしてほしい」と満員の観客に呼びかけました。

### スポーツ講演会 室田淳さんが講演

2月21日、中央市民会館でスポーツ講演会が開かれ、市内在住のプロゴルファー・室田淳さんが「ゴルフ人生」「継続」と「向上心」というテーマでこれまでのゴルフ人生を振り返り、「鉄人室田」と呼ばれるゆえんなどを語りました。

### 上質のサウンドを無料で体験できる昼下がり



熱の入った演奏に観客も大満足

演奏は、サクソフォーン、ピアノ、ドラム、トランペットのサウンドで活躍中の「デュオ ルクレール(松本ひろ美さん・修一さん)」に遠藤真弓さんのパーカッションが加わる初のコラボ。ラフンディ・イン・ブルーなどおなじみの曲6曲に独特のアレンジを加え、ポップでキユーットなサウンドを披露、観客を楽しませました。

2月18日、中央市民会館劇場でランチタイムコンサートが開催されました。今年度最後となるコンサートを鑑賞しようと、開場前から多くの方が並び、午過ぎには満席に。入場制限がかかるほどの盛況ぶりでした。

### ランチタイムコンサート

### 地域の外国人市民からのメッセージ



発表会終了後に参加者全員で記念撮影

「私が感動したこと」を語った葛国靖さん(中国)が受賞。会長賞はヤップ・ゲック・ラングさん(シンガポール)、来場者の投票で決まる「にほんご発表会賞」はムロマド・フスニ・ムバロクさん(インドネシア)が受賞しました。会場は終始和やかな雰囲気でした。

2月21日、中央市民会館で越谷市国際交流協会主催の「外国人によるにほんご発表会」が行われ、越谷市と近隣に住む7カ国14人がスピーチでそれぞれの思いを表現しました。国際交流協会賞は、深夜に電車がなくなり困っていたところを最寄り駅まで送ってもらった体験

### 外国人によるにほんご発表会

「幼い頃からきれいにデザインされている文字に興味がありました」と語る小金さん。これまで3種類の日本語フォントを制作した。アイデアは小学生の時に読んだ小説や、興味を持った江戸文字などから得た。1つのフォントを作るには、漢字や記号など少なくとも約8000字が必要だという。ほかの業務と並行しているため、6年で完成させるまでには5、6年



### わがまち この人

小金 哲志さん (恩賜) 作家名: KOKIN 小きん てつゆき \*お名前は小金さんが制作したフォントを使用させていただきます。書体デザイナーとしてフォント(文字の書体を新たに作り出しているほか、大手企業のブランドロゴや画家として絵画の制作など幅広い分野を手がける)

テレビ広報番組 (3月放送の主な内容) ニュース: 越谷市PR動画の配信開始 特集1本目: こしぶら散歩(蒲生駅東側) 特集2本目: こしぐるWalker(満天食堂) ズームアップ: 科学技術体験センター「ミラクル」の出張サイエンスショー

市政・防炎情報をメール配信 越谷シティメール配信サービス

文教大学 オープンユニバーシティ 特別講演「生涯学習のススメ」- 文教大学に行ってみよう - 「学び」で輝く ~これからの人生と地域~